

BIENVENUE



François Fayol

diacre du diocèse de Créteil,
coordinateur du Comité national du diaconat

Pèlerins d'espérance, élargissons l'espace de notre tente

Invités par le pape François à vivre l'Année sainte 2025, nous voici à Rome. Nous nous sommes mis en route car l'espérance ne déçoit pas.

Depuis mars 2024, nous préparons ce pèlerinage pour le Jubilé des diacres. Et nous sommes aujourd'hui nombreux : 545 participants, diacres, épouses dont le mari est devenu diacre, prêtres et évêques, invités. Nous venons de soixante-dix diocèses et nous avons le plaisir d'accueillir des participants venant d'au-delà des frontières de l'Hexagone : La Réunion, la Guadeloupe, Tahiti, la Suisse romande et la Belgique. Nous allons vivre ce Jubilé en fraternités interdiocésaines, réunissant chacune douze personnes, avec des moments particuliers de rencontre. Profitons de ces temps de rencontre qui nous sont donnés pour « élargir l'espace de notre tente ». À Rome, avec le pape François,

nous célébrerons l'Année sainte plus largement avec des diacres et leur épouse du monde entier, en communion avec tous ceux qui n'ont pu venir. Là encore, une belle occasion pour « élargir l'espace de notre tente » à la dimension du monde, mais aussi pour « déployer sans hésiter la toile de notre demeure, allonger nos cordages, renforcer nos piquets » (cf. Is 54, 2). Ce Jubilé pourra ainsi renforcer notre foi pour aller encore plus vers les autres et aux périphéries. Comme nous le rappelons souvent, soyons « en Église, diacres pour le monde ». Pèlerins d'espérance, « laissons-nous aujourd'hui attirer par l'espérance et faisons en sorte qu'elle devienne contagieuse à travers nous, pour ceux qui la désirent. Puisse notre vie leur dire : "Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur" (Ps 27, 14) » (*Spes non confundit*, 25). ■